

Pressemitteilung



21. Juni 2010

Steinfest 7 geht in die heiße Vorbereitungsphase - W.I.R.-Vorsitzender Heiderich informiert das Rathaus über aktuellen Stand der Planung

Ein Gespräch im Rathaus hat Dietmar Heiderich, der 1. Vorsitzende des Anröchter Gewerbevereins, zum Anlass genommen, über den aktuellen Stand der Planungen zum diesjährigen Steinfest zu berichten. Alle Werbemaßnahmen sind abgesprochen und starten in den nächsten Tagen. Die Homepage www.steinfest.de ist aktualisiert und gibt einen Überblick über viele Aktionen, die bereits im Vorfeld laufen. Insbesondere sind mehrere Videoaufnahmen online gestellt, die verschiedene Firmen zum Steinfest präsentieren.

Auch in diesem Jahr steht die Familienfreundlichkeit wieder an vorderster Stelle. Durch neue Attraktionen bei der Powerstreettour können sich Kinder und Jugendliche wieder auch ein spannendes Steinfestwochenende freuen. Durch die Verpflichtung des Rockorchester Ruhrgebeat und des Straßenchores aus Berlin bekommt das Steinfest nochmals ein besonderes Flair. Falknershows und Vorführungen vom Abschleppdienst Krüger runden das Angebot für Jung und Alt ab.

Die 2. Anröchter Wellness- und Gesundheitstage, die parallel zum Steinfest im Rathaus, Hauptstraße 74 anlaufen, geben Informationen zu den Themen Gesundheit, Pflege, Wellness, Ernährung und Wohlbefinden. Hier haben insbesondere die Vorträge ein breites Publikum gefunden. In diesem Jahr werden die Themen durch Vorträge von Fachärzten aus dem Dreifaltigkeitshospital in Lippstadt ergänzt.

Ganz besonders stolz zeigt sich der Gewerbeverein über die große Anzahl von Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Mit über 100 aktiven Gewerbetreibenden, Handwerkern, Vereinen und Ortschaften präsentiert sich das Steinfest wieder einmal als erstklassiges Aushängeschild der Gemeinde Anröchte.

Alle weiteren Informationen erhalten Sie auf www.steinfest.de

V.i.S.d.P.: Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 72 – 74, 59609 Anröchte,
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: post@anroechte.de; Internet: www.anroechte.de

PM_Steinfest 7 geht in die heiße Vorbereitungsphase